



En cette période, les membres du Conseil sont en veille concurrentielle pour vous proposer ce samedi 18 janvier lors de notre événement club la meilleure galette des rois. Ainsi venez nombreux en famille déguster le fruit de nos recherches. C'est pourquoi **Madeleine Menand** était à Mantes-la-Jolie ce weekend pour le Trail de la Galette. Elle y était pour le boulot évidemment...mais aussi pour courir et accrocher son premier podium de la saison sur ce 12km. Elle termine en effet 2ème M6F, 76ème femme, et 286ème au général en 1h16'04. Bravo Madeleine, et attention à l'indigestion.